

El Delfinario Sonora se hunde

Escrito por Muralsonorenses.com
Sábado 05 de Octubre de 2013 14:34

+ Ya no hay delfines, tampoco espectáculos... ni luz

GUAYMAS, Son., 5 de Octubre de 2013.- Con la ausencia sistemática de su director, el aspirante a diputado local por el PAN, Carlos González Nemer, no hay quien explique la falta de energía eléctrica en el Delfinario Sonora.

Ubicado en la espectacular bahía de Bacoichampo, el Delfinario se construyó durante la administración del ex gobernador Eduardo Bours, quien se quejó de los problemas que enfrentó para terminar la obra que se anunció con inversión 78 millones de pesos y terminó costando 124.

Con la nueva administración, ha sido frecuente el problema de enfermedades de los delfines, retiro de éstos y conflictos con las empresas arrendadoras de los cetáceos, que hace 4 meses terminaron llevándose los tres que quedaban aportando terapias y espectáculos.

La Comisión de Ecología y Desarrollo Sustentable (CEDES) enfrentó con declaraciones la crisis crónica de la institución, pero la realidad la superó, pues ahora ni luz tienen y no quieren opinar porque se les prohíbe. González Nemer no ha dado respuesta a solicitudes de entrevista de varios medios.

CEDES dice haber gastado 10 millones de pesos en obras para crear infraestructura de esparcimiento adjunto al delfinario, pero al parecer no hay tales obras, al margen de que se le han puesto trabas oficiales por el presunto daño ambiental que provocarían al estero El Soldado, donde residen más de 500 especies vegetales y animales que sustentan gran parte de la producción pesquera regional.